



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



12/09/2023

REGIONALES



Samuel García anuncia que Tesla dejaría inversión de 15 billones de dólares a NL

Luego de revelar que este lunes reciben a directivos de Tesla, el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, informó que la compañía de autos eléctricos generaría 15 billones de dólares en derrama económica. Tras dar a conocer los avances Parque Ecológico La Huasteca, el mandatario estatal señaló que el municipio de Santa Catarina se detonará económicamente y en el rubro de inversiones.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/samuel-garcia-tesla-dejaria-inversion-15-billones-de-dolares-nl>